

Sernapesca suma 241 “centinelas” con foco en el cuidado del medioambiente marino

Durante este viernes se certificó a 30 estudiantes de 4° y 5° año de las carreras de Biología Marina, Química Ambiental y Pedagogía en Educación Media en Biología y Ciencias Naturales de la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC), en el marco del Programa “Centinelas del Mar” del Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura

(Sernapesca). La actividad tuvo lugar en la Estación de Biología Marina de la misma casa de estudios, en el sector de Lengua, bahía de San Vicente.

Al mismo tiempo, funcionarios y funcionarias de Sernapesca Biobío realizaron una charla de capacitación a los nuevos centinelas, lo que es parte del fortalecimiento de esta red na-

cional de observadores voluntarios, cuyo fin es fomentar la participación activa en la protección del ecosistema marino, su fauna y recursos, a través de la observación y el reporte temprano de los varamientos de especies.

Con esta incorporación, Sernapesca suma a 241 centinelas del mar en la Región del Biobío, con-

solidando una red cada vez más amplia de colaboración en favor de la protección del patrimonio marino.

Cabe recordar que los participantes en este programa cumplen un rol fundamental de apoyo a la labor del servicio en la conservación del medioambiente marino, los recursos pesqueros y la fauna marina protegida.



Desde el servicio destacan la ampliación de la red.